



6 Pièces

190 m²

Réf. KP1-12057B

1 850 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située aux portes du golfe de Saint-Tropez, sur la route du Muy, au cœur d'un domaine prisé et confidentiel, l'agence Kretz vous présente une magnifique propriété d'un hectare, à l'abri des regards et entourée de verdure parfaitement préservée. La demeure principale est une élégante villa provençale d'environ 190 m², rénovée avec goût. Elle offre de beaux volumes, une cuisine équipée avec cellier, un séjour lumineux, trois chambres, un dressing, un WC invité ainsi que deux salles d'eau. Deux annexes indépendantes permettent d'accueillir famille et amis en toute intimité : la première comprend ...

Located at the gates of the Gulf of Saint-Tropez, on the road to Le Muy, in a sought-after and private estate, Kretz agency presents a magnificent one-hectare property, sheltered from view and surrounded by beautifully preserved greenery. The main residence is an elegant Provençal villa of approximately 190 m², tastefully renovated. It offers generous volumes, a fully equipped kitchen with pantry, a bright living room, three bedrooms, a dressing room, a guest WC, and two shower rooms. Two independent annexes allow you to welcome family and friends in complete privacy: the first includes a ...



KRETZ REAL ESTATE

100 rue du Bac - 75007 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

